

STRASSENMALWETTBEWERB „BLÜHENDE STRASSEN“

Der Straßenraum ist nicht nur Verkehrsfläche für Autos, sondern auch Lebensraum für uns alle und Schulweg für unsere Kinder. Um darauf aufmerksam zu machen, sollen in der Mobilitätswoche statt grauem Beton und Asphalt Malereien von Blumen, Wiesen, Bäumen, Tieren, Teichen die Straßenflächen schmücken. Im Rahmen eines österreichweiten Wettbewerbes werden die besten Malaktionen ausgezeichnet.

EINREICHUNG MALWETTBEWERB „BLÜHENDE STRASSEN“

Bitte machen Sie **Vorher-Nachher-Fotos** (Hinweis zu [Bildnutzungsrechten](#)) und senden Sie diese inkl. Infos über teilnehmende Klassen/Gruppen per an klaus.minati@klimabuendnis.at



Kriterien für Malwettbewerb:

- Durchführung in Absprache mit der Gemeinde
- Verkehrsberuhigung durch Absperren einer Straße (kein Parkplatz, Radweg oder Gehweg)
- Kreativität hinsichtlich der Bemalungen.
- Anzahl der teilnehmenden Klassen/Gruppen/Schüler:innen

Einsendeschluss ist der 6.10.2023